



東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1192 / 2014. 05. 16

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

**東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report**

**2013~2014 年度クラブテーマ
会長 西澤 民夫**

**「みんなで参加、心地よいチャレンジを！」
Join Together with Good Challenge!**

●本日の例会/ 2014 年 5 月 16 日 第 1301 回

卓話 : 「次の夢への一歩」
夢を追う男 阿部 雅龍 氏

●前回報告/2014 年 5 月 9 日 第 1300 回例会

卓話 : 「金融グローバル化に
各国中央銀行はどう対処しているか？」
前日銀総裁 白川 方明 氏



卓話紹介: 小原会員

会長報告:

浦平 典子 氏 入会式

紹介者
大日方会員



親睦活動委員会:(小林委員長)

- ① 5/13(火)は、西澤年度最後の火曜会となります。皆様是非ご出席ください。テーマは、先日親睦旅行で鹿児島へ行ってきた関連で「大西郷に学ぶこれからのリーダー力」講師 佐久間憲一(当クラブ会員)。よろしくお願ひいたします。
- ② 6月27日は、西澤年度の打上会ですので、皆様予定をしておいてください。

社会奉仕委員会:(岩上委員長)

既に何度かしておりますが、風の子会「障害者は外へ出よう」5/25(日) 9:00~16:30、車いすをおして京浜急行に乗っての小旅行があります。参加の皆様へは本日、申し込みの用紙をお渡しいたしました。ご記入お願ひ申し上げます。100名規模のボランティア参加となるため班ごとに分かれます。各班の班長より、集合場所等の詳細については連絡がいくと思います。よろしくお願ひ申し上げます。何かわからぬことがありますございましたら私までご連絡ください。

国際奉仕委員会:(石井リーダー)

- ① 当クラブがカウンセラーとなりましたR財団奨学生の東氏は、米国のジョージタウン大学(ワシントンDC)に合格いたしました。
- ② フラッカーシニさんのUVMプロジェクト(グアムの美術館)につきまして、現在の状況を報告いたします。まず、日立との費用が半分となりました。それから日程が早まりまして8/10~9/13の5週間となりました。よろしくお願ひ申し上げます。

公共イメージ委員会:(佐藤委員長)

「ロータリーの友」5月号のご案内です。縦組み4ページの「発達障害に気付かない大人たち」は良い内容ですので是非目を通してください。よろしくお願ひ申し上げます。

慶事披露:

◎100%出席

田村 昭二 君 (2年)



新会員の紹介

**浦平 典子 君
(Uradaira Noriko)**

2014年5月16日(金) 入会



職業分類 : コンピュータ ソフトウェア

生年月日 : 1966年6月29日

事業所 : インテリジェント システムズ株式会社

役職名 : 常務取締役

所在地 : 〒112-0012 文京区大塚1-5-18
オートモビル

紹介者 : 大日方真 君 田村昭二 君

出席報告 : 会員 39名/出席 27名 欠席 12名

ゲスト : 白川方明(卓話)、関根久

ビジター : 寺田有子(鈴鹿西RC)

(計3名 順不同・敬称略)

●次回予告/ 2014 年 5 月 23 日 第 1302 例会

卓話予定 : 株式会社 日建設計
東北支社 社長代理 有田幸生 氏

第2回学友会総会出席の報告

5月10日、当クラブがスポンサーとなっているロータリー奨学生の東美沙さんのカウンセラーとしてプラザ・アピア（蒲田）で開催された学友会総会に参加してまいりました。東さんは慶應義塾大学法学部を今年卒業されましたが、在学中から難民制度に興味を持ち、日本と比べ進んでいる米国のジョージタウン大学（ワシントンDC）に留学して法律的観点から更に理解を深めることを希望しています。同大学は憧れの緒方貞子さんが修士課程を過ごしたところでもあります。新天地で不安もあるようですが、思う存分学生生活を楽しんで帰国されるよう祈っております。

なお、当クラブの卓話で講演された村田早耶子氏（NPO法人かものはしプロジェクト）と藤原志帆子氏（ライトハウス）の情報を彼女に伝えてあります。総会では宇宙飛行士の山崎直子さん（元ロータリー国際親善奨学生）の講演もありましたが、懇親会場で撮影した3人のショットを添付いたします。

（国際奉仕委員会リーダー 石井達記）



5月合同理事会

日時：2014年5月9日（金）例会後 13:40～15:00

場所：ANA インターコンチネンタルホテル東京 B1F 「プリズム」

出席者：西澤、田村、大日方、橋本、石井（謙）、岩上、尾関、松本、穂苅、高須、小林、石井（達）、河邊

計13名（敬称略）

〔決議事項〕

① 2013-2014年度

1.6月27日打上会について

シンガーソングライター 梓氏によるライブ（河邊会員ご紹介）することを承認。

2.6月20日クラブ協議会は「本年度クラブ活動報告、次年度クラブ活動計画」とすることを承認。各委員長からの活動報告書、活動計画書の提出期限は、6月13日（金）とする。

3.6月21日（土）陸前高田ロータリークラブ創立50周年記念式典参加について。

西澤会長、橋本副会長の2名で参加。お祝い金は5万円とする。

4.事務局退職金の取り扱いについて

一般会計とは別口座に退職金を保持する

② 2014-2015年度

1. R I Lディスカッションリーダー就任について



5月9日（金）/ 13件 29,000円 累計 1,063,000円 多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

西澤民夫/白川様、本日はとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします。浦平さん大歓迎です。今後共、のびのびやって下さい。大日方真/浦平さんの入会を祝して。これからロータリーライフを楽しくやってください。小原健/白川さん、本日の卓話を楽しみにしております。尾関武男/皆様、GWはいかがお過ごしましたか。私のところは家内が珍しく東京におきましたので、毎日、亭主の顔を見て、うんざりしていたようです。石井謙次/白川先生、本日の卓話を楽しみにしております。野田さんニコニコご苦労様。土屋東一/野田さんニコニコご苦労様です。佐藤仁/12:00は24.7℃だそうです。白川様のお話が楽しみでした。野田様ニコニコご苦労さまです。穂苅裕久/白川総裁、本日お目にかかりますこと、心待ちにしておりました。野田さんニコニコご苦労様です。石井達/白川さんの卓話を楽しみにしております。小林博茂/北へ南へ、東も西も余りにも複雑な国際問題、白川先生、ヒント楽しみにしています。齊藤治彦/白川元総裁、本日はお越し頂き感激しております。どうぞよろしくお願ひ致します。畠中一郎/何と今日誕生日です。四捨五入すると還暦。そろそろめでたくなりつつありますが…。野田さんニコニコご苦労様です。白川さん卓話を楽しみにしています。野田真司/白川元総裁、本日は誠にありがとうございます。

地区R L I ディスカッションリーダーに大日方会員を推薦することを承認。

2. 委員会構成について（中間報告）引き続きリーダー、委員を決める。
3. 日程表について報告
4. 次年度テーマ「ロータリーライフは例会から」とする。
5. 次年度会費請求について
次年度会費上期請求に、ロータリー財団寄付（一人あたり150ドル）を加えることを承認。ただし、寄付の可否については本人の判断であり、強制ではないものとする。

クラブ協議会（先週の続き）

秦：意見を言えるほどではないのですが、入会したばかりですが100%出席できていない。自分の意識の問題ということで反省している。家族もまきこんで貢献できればと思う。

金山：例会に参加させていただき、1か月半たち雰囲気になりましたが、礼儀知らずな部分もありご迷惑かけていることもあるかと思います。新会員の例会参加ということで、千代田グループの新会員研修会に参加してよかったです。今後もこういったものがあれば積極的に参加したいと思っています。

関：3年目になりますが新会員方に私なりの立場で伝えたいことは、例会も大切だが例会ばかりではない。なかなか昼間は時間がとれないため、夜の親睦会や例会とは別のイベントに顔をだすようにしているが、面白いと思う。自分から積極的に奉仕をしているわけではないが、周囲に陸前高田にいたことを話す機会があり、関さんの見方がかわきましたよ、といわれ良い気分になったことがある。例会では味わえないことがあります。これにより例会にでたときにお話しできるようになるため、例会も大切だか両輪だと思う。他のことにも参加していけば、ますます充実していくと思う。

河邊：例会に出席すればコミュニケーションもとれるとも思う。例会の受付については、新会員を紹介したスポンサーの方も責任をもって教えるべきだと思う。普段例会にきてないから、ニコニコの読み方についてもわからない。こういったことからも、細かいことになりますが、リーダーがマニュアルを作るのも必要かと思いました。

田村：ロータリークラブに入つて11年になりますが、サラリーマンでしたので会社として入っていたが、今は会社とか関係なく個人として入っている。ロータリークラブの古い習慣や伝統は素晴らしいと思う。今回幹事となり、千代田グループのクラブのなかで一番良いクラブだと感じたのは新橋RC。新橋RCの会員はみな幸せそうにロータリーライフを送っている。例会出席を強要しないのに、出席率が良い。楽しいから例会へ出ようというのが自然とできているクラブ。当クラブも自然に、このようになるとよいと思う。これから新しいロータリーライフができればいいなと思います。

橋本：今年1年を振り返って、クラブ管理運営委員会は課題もありましたが、充実した運営ができたと思います。会員が例会に出て楽しいなと思えるようなクラブを目指したいと思います。皆様、忌憚のない意見をありがとうございました。

（完）